

## Avis de décès de Monsieur Théo STÜHL

Publié le 10 octobre 2025 à RUEIL-MALMAISON



**Théo STÜHL**

Décédé à Rueil-Malmaison

Domicilié à Vernouillet

En souvenir de Théo Stühl

C'est avec une immense tristesse que nous - parents, épouse, frères et sœurs - faisons part du départ de

Théo Stühl, qui nous a quittés entouré de l'amour des siens. Comme l'ange qu'il était et qu'il est devenu, il s'est envolé, en paix.

Sa force, son humour et son courage laisseront une empreinte indélébile dans le cœur de tous ceux qui l'ont connu.

Une cérémonie pour lui dire au revoir aura lieu  
le vendredi 17 octobre à 15 heures  
au Crématorium du Mont Valérien.

Nous nous réunirons ensuite à partir de 18h à la Crêperie Le Jardin Breton, 3 rue clairette à Verneuil sur Seine.

Plutôt que d'offrir des fleurs, la famille souhaite que celles et ceux qui le désirent fassent un don à la recherche contre le cancer au bénéfice de l'Hôpital Saint-Louis de Paris.

Parce qu'il aimait la vie et les couleurs, il souhaitait que chacun porte, en sa mémoire, des vêtements colorés. Comme un dernier éclat de joie à ses côtés.

La famille remercie sincèrement celles et ceux qui s'associeront à sa peine, et qui entoureront Théo de leurs pensées lors de ce dernier hommage.

